

Pour ne pas faire "comme les autres"...

Dix coques de collection

Le monde de la voile n'a pas comme l'automobile - pas encore ? - le culte des pièces de collection et l'escalade des

prix qui va avec. Tant mieux, on peut encore s'offrir avec ces quelques séries (parmi d'autres !) hors du commun, un petit bout d'histoire de la plaisance à prix abordable.

TEXTES OLIVIER LE CARRER. PHOTOS BATEAUX



Le nom de série de ce hollandais - Breeon - se confond en France avec celui de ses plus célèbres représen-

tants. Ce fut d'abord *Taillefer*, exposé au salon du Cnit dès 1964, puis *Fervent* ; deux unités qui se sont taillées un beau

palmarès et ont fait connaître ce joli plan de Frans Maas importé par Vanek. Cette coque de 11 m était à la demande en acier, en

bois avec membrures acier, ou en polyester. Bon bateau de brise, il se trouve aujourd'hui au voisinage de 200 000 F. ■